

« Touche pas à mon mur ! »



Théâtre au lycée Emmanuel-Héré.

Dans le cadre du Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC), Ursula Goumont, du lycée des métiers du bâtiment et de l'énergie Emmanuel-Héré a invité la compagnie du Théâtre de Cristal de Vannes-le-Châtel qui a interprété la pièce « Touche pas à mon mur ». Les 4 et 5 décembre 200 lycéens de seconde, se sont succédé dans la salle des conseils pour assister à la représentation de cette pièce écrite et jouée par Michel assisté d'Adrien et Jean-Valéry. L'histoire d'un « papé » qui découvre le mur de Facebook par l'intermédiaire de son petit-fils âgé de 13

ans, a intéressé le jeune public. Même s'ils disent bien maîtriser les outils des réseaux sociaux et semblent connaître les risques inhérents à une pratique abusive, les jeunes sont conscients des dégâts que peut provoquer un usage abusif des réseaux sociaux. Pourquoi vouloir être spectateur de la vie privée des autres ? Comment un petit clic peut faire de gros dégâts... Autant de questions abordées à l'issue du spectacle, avec la participation de Kheira Roos de la Maison des adolescents, située 14 rue François-de-Neufchâteau à Nancy.